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Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e nove, às oito horas e quarenta 
minutos, na Sala de Reuniões do Órgão dos Colegiados Superiores, Campus 
Universitário, reuniu-se o Conselho Universitário, sob a Presidência da Pró-Reitora de 
Pesquisa, Profª. Drª. Rusleyd Maria Magalhães de Abreu, em substituição à Profª. Drª. 
Olinda Batista Assmar, que esteve ausente por alguns instantes, com a presença dos 
seguintes membros: Aldemar Sena de Araújo, Aleta Tereza Dreves, Andréa Alechandre 
da Rocha, Andrea Maria Lopes Dantas, Antonio Carlos Fonseca Pontes, Antonio Tavares 
Monteiro, Aurimar Ferreira da Silva, Carlos Alberto Franco da Costa, Carlos Frank Viga 
Ramos, Carromberth Fernandes Carioca, Dário Lopes de Fiqueiredo, Edson dos Santos 
Farias, Eurenice liveira de Lima, Euzébio de Oliveira Monte, Francisca Estela Lima 
Freitas, Francisco Antonio Saraiva de Farias, Francisco Souza de Alencar, Gerson 
Rodrigues de Albuquerque, Gilberto Francisco Alves de Melo, Gilberto Francisco 
Dalmolin, Humberto de Freitas Espeleta, Inez Maria Jalul Araújo de Oliveira, Iroélio Alves 
de Sousa, Jacó César Piccoli, Jailson Ribeiro Soares, João Petrolitano Gonçalves de 
Assis, José Alves Costa, José Cláudio Mota Porfírio, José Dourado de Souza, José 
Guedes de Souza, José Mauro Souza Uchôa, Josimar Batista Ferreira, Laura Costa 
Sarkis, Lucas Araújo Carvalho, Luiz Eduardo Pedroso, Manoel Coracy Sabóia Dias, 
Marcos Aurélio de Alcântara, Marcus Augusto Damasceno do Vale, Margarida de Aquino 
Cunha, Margarida Lima Carvalho, Maria do Socorro Muniz Ribeiro Pereira, Maria Dolores 
de Oliveira Soares Pinto, Maria José da Silva Morais Costa, Maria Lenita Duarte Aguiar, 
Maria Rosélia Marques Lopes, Minoru Martins Kinpara, Moisés Barbosa de Souza, Nei 
Ahrens Haag, Nei Sebastião Braga Gomes, Reginaldo Assêncio Machado, Renildo Moura 
da Cunha, Rodrigo Otávio Peréa Serrano, Rosângela de Araújo Pereira Holanda e Souza, 
Rosemir Santana de Andrade Lima, Rozilaine Redi Lago, Rubicleis Gomes da Silva, 
Rusleyd Maria Magalhães de Abreu, Sebastião Elviro de Araújo Neto, Simone Perufo 
Opitz, Tadeu Alexandre de Araújo, Tadeu Coelho da Silva e Vicente Cruz Cerqueira. 
Iniciado os trabalhos, a senhora Presidente solicitou a leitura das Atas das Reuniões dos 
dias vinte e seis de maio de dois mil e nove, que foi aprovada por maioria dos votos e sete 
abstenções, e do dia vinte e sete de maio de dois mil e nove, aprovada por maioria dos 
votos e oito abstenções. Dando continuidade à discussão do Regimento da Pós-
Graduação iniciada no dia anterior, a Senhora Presidente esclareceu que seriam 
apreciados os destaques já marcados. Desta forma, os aspectos que apresentaram 
discussões mais acirradas foram: a supressão do parágrafo oitavo do artigo quinze, a 
quem compete chamar a eleição de Coordenador, os requisitos para assumir a 
Coordenação e a duração do mandato, os critérios para aplicação dos recursos 
financeiros, a documentação necessária a candidatos provenientes de país estrangeiro. 
Todos os pontos anteriormente citados foram reelaborados e aprovados por maioria dos 
votos. Por fim, discutiu-se o artigo 24, momento em que o conselheiro Iroélio sugeriu que 
fosse garantida uma cota de 1/5 das vagas para qualificação de servidores da UFAC. 
Sobre o assunto em pauta, a Profª. Rusleyd informou que existe a possibilidade de 
estabelecer cotas além do número de vagas e que isso depende da disponibilidade de 
orientador. Por sua vez, o Conselheiro Gerson encaminhou no sentido que essa 
discussão fosse feita posteriormente já que demanda tempo tendo em vista que não se 



trata de uma questão simples. Tal encaminhamento foi acatado pela Senhora Presidente, 
ficando suspensas as discussões acerca da matéria, para a próxima reunião. Dando 
prosseguimento, o conselheiro Gerson ressaltou a necessidade do Conselho Universitário 
discutir e deliberar sobre a publicação de Editais da instituição. Relatou que foi 
prejudicado ao concorrer ao edital PIBIC, pois teve seu processo impugnado por ter sido 
considerado inadimplente com os relatórios exigidos. No entanto, o conselheiro afirma 
que impetrou recurso, já tramitado e apreciado pela Câmara de Pesquisa e que até o 
presente momento não foi levado ao CONSU para manifestação. Sobre o Edital de 
Pesquisa nº 01/2009, questionou enfaticamente que o mesmo não define os critérios de 
julgamento dos projetos a serem aprovados. Frente a essa falha, solicita manifestação do 
Conselho ou da Câmara de Pesquisa para resolução da problemática. Salienta ainda que 
pessoas que coordenam o certame não podem concorrer ao edital, por se tratar de 
princípios éticos e morais. Em resposta, a conselheira Rusleyd informou que o edital da 
pesquisa foi construído com os Diretores de Centro, que por sua vez discutiriam com os 
docentes pertencentes a cada Centro. Disse ainda que nas demais instituições o 
Coordenador concorrer ao certame, e que havendo esse impedimento certamente haverá 
dificuldade de docentes para coordenar. Quanto à situação relatada pelo Professor 
Gerson, o Professor Creso que a época era o Coordenador de Apoio à Pesquisa, explicou 
que não é responsável pela desclassificação do projeto apresentado pelo Prof. Gerson e 
sim o Comitê Interno e a consultora externa que emitiram os Pareceres. Apresentou 
minuciosamente as medidas adotadas pela Coordenadoria de Apoio à Pesquisa para 
tratar os processos protocolados pelo Prof. Gerson no momento de concorrer aos editais 
com seus projetos de pesquisa. A Professora Olinda ressaltou sobre a importância de 
disciplinar na instituição a questão da inadimplência através do estabelecimento de 
regras. Finalizadas as discussões, ficou deliberado que o Edital de Pesquisa nº 01/2009 
seria encaminhado à Câmara de Pesquisa para apreciação e caso necessário 
reelaboração do mesmo. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a sessão, às doze horas e trinta minutos, e para 
constar, eu, Ivone de Oliveira Moraes de Souza, Assessora do Órgão dos Colegiados 
Superiores, lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, será assinada por 
todos. 
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